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Аннотация. Использование частотного преобразователя в качестве способа регулирования частоты вра-

щения ротора асинхронной электрической машины, выявила недостатки в системе охлаждения. Данный недо-

статок встречается лишь в электрических машинах, где скорость вращения крыльчатки охлаждения напрямую 

зависит от частоты вращения ротора. Одной из данных причин является неверно рассчитанная геометрия ло-

пастей крыльчатки охлаждения. Необходимо разработать усовершенствованную модель лопастей, для боль-

шей эффективности на низких оборотах вращения ротора. 
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Abstract. The use of a frequency converter as a method of regulating the rotor speed of an asynchronous electric machine 
revealed shortcomings in the cooling system. This disadvantage occurs only in electric machines, where the speed of rotation of the 
cooling impeller directly depends on the speed of rotation of the rotor. One of these reasons is the incorrectly calculated geometry 
of the cooling impeller blades. It is necessary to develop an improved model of the blades, for greater efficiency at low rotor speeds. 
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